

GENESIS Biomed patrocina las Jornadas Anuales 2022 de ITEMAS

*El Instituto de Investigación Biomédica de Córdoba acoge el evento, impulsado por el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), con el patrocinio de la Universidad Carlos III de Madrid, Cidi Salud y **GENESIS Biomed**.*

Barcelona, Enero 2023

La Plataforma de dinamización e innovación de las capacidades industriales del Sistema Nacional de Salud (ITEMAS) celebró sus jornadas anuales para hacer un balance de su actividad del año pasado, establecer nuevos retos y reflexionar sobre el sector de la innovación en salud en España. Durante dos días, unas 180 personas, entre representantes de los 18 nodos ITEMAS y centros adheridos, entidades, sponsors y ponentes, reflexionaron sobre innovación en salud, inversión, regulación del producto sanitario, nuevas profesiones y experiencias empresariales. La valoración del evento fue muy positiva. Se destacó la importancia de compartir ideas y experiencias entre todos los implicados y el papel de ITEMAS para promover el crecimiento de la innovación y la industrialización en España. También se hizo una reivindicación para mayor equidad de género en la composición de las mesas y ponentes en las jornadas y eventos futuros organizados por ITEMAS.

Durante las primeras sesiones se dieron a conocer las experiencias de los inversores en el sector salud mediante mesas redondas, ponencias y reuniones one-to-one. Desde GENESIS Biomed, ha participado nuestro **CEO Josep Lluís Falcó**, formando parte de la mesa redonda de inversores, para presentar nuevos fondos de inversión y hablar sobre la situación de la inversión en el sector salud. Josep Lluís, ha presentado el nuevo fondo de inversión **GENESIS Tech Transfer Boost (GTTB), vehículo de inversión que gestiona GENESIS Biomed**, que continua la labor que comenzó con el primer vehículo GENESIS Ventures, ahora en fase de desinversión. GTTB es un vehículo de inversión con un tamaño de 1 millón de euros que invierte tickets de entre 25.000 y 100.000€ en tecnologías muy early-stage.

Finalmente, este año también se ha debatido sobre las nuevas profesiones en salud, abordando también experiencias empresariales, internacionalización de la innovación, etc. En este sentido, los expertos han coincidido en destacar la importancia de la colaboración público-privada y el tejido productivo para trasladar las innovaciones de los centros de investigación al sistema nacional de salud.

Fuente: <https://itemas.org/innovacion-e-industrializacion-en-el-sector-sanitario-protagonistas-en-las-jornadas-anuales-itemas-2022/>